

Bonjour à tous,

Bienvenue au Square Robert Antoine Pinchon.

Nous sommes les enfants du Conseil Municipal des Enfants de Rouen Rive Gauche.

Nous sommes là pour inaugurer le banc de l'amitié.

Le banc de l'amitié est un banc où l'on peut se faire des amis, partager, parler...

On a voulu faire ce banc parce qu'il y a des gens qu'il y a des gens qui sont seuls, qui ont envie de parler et de s'ouvrir à d'autres personnes.

L'idée est venue car à l'école on se dispute souvent et on a besoin d'avoir une personne à qui raconter ce qui s'est passé pour nous aider à résoudre le problème.

Nous allons procéder à un premier test. J'ai besoin d'un volontaire pour s'asseoir à côté de moi.

Merci à notre entourage d'avoir donné son avis sur le projet.

Merci à Marie, à Romain et à la Mairie de nous avoir aidés.

Merci aux élus d'être venus à l'inauguration de ce banc.

Merci aux parents qui nous ont encouragés et qui sont là.

Merci à Adèle qui nous a aidé à mettre des couleurs, des formes et à rendre le banc plus joli.

Nous espérons que le banc sera utile, que les habitants viendront en profiter et qu'ils en prendront soin.

Nous sommes fiers d'être allés jusqu'au bout de ce projet.